



DIE LETZTE BASTION

Herzliche Gratulation zur Wiederwahl!

Genau ein Hausarzt ist in der 52. Legislatur noch Mitglied des nationalen Parlaments, der Jurassier Pierre-Alain Fridez. Seit 2011 sitzt er für die SP im Nationalrat, und dabei immer als Mitglied der Sicherheitspolitischen Kommission und seit 2015 als Mitglied der parlamentarischen Delegation beim Europarat. Er hätte der Gesundheitskommission sicher gutgetan, nur war und ist die Konkurrenz innerparteilich so stark, dass seit Marina Carobbio keine Hausärzte mehr Zugang fanden.

Stattdessen hat uns Pierre-Alain Fridez in dieser Zeit immer den Zugang zum Bundeshaus sichergestellt, stand jederzeit für Gespräche zur Verfügung und ergriff die Gelegenheit, wenn immer es aus seiner oder unserer Sicht noch einen Expertenkommentar brauchte. Seine Unterstützung für das Postulat Juillard im Ständerat zum Hausärztemangel zeugt davon.

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Pierre-Alain Fridez!

Reto Wiesli